
評議員報告  
	  

 ２０１４年医科歯科リーグ２部Ａブロックで１勝２敗という残念な結果でしたが、学生達に大きな怪

我も無く、リーグ戦を戦い抜けた事に今年も安堵しました。 	  
  	  
 	  
 ５月５日には恒例のオールスター戦が行われました。我が校からも５名選出され他校との親睦を

深めました。 	  
  	  
 	  
 ２０１５年２月２６日には関東大学アメリカンフットボール連盟８０周年記念祝賀会が行われました。

監督、主将が参加しました。 	  
  	  
  	  
 ２０１５年２月２７日には連盟理事との懇親会が行われ、今シーズン総括、来シーズンへの展望が

協議されました。毎年話し合う登録の話ですが、現行は以下になってます。 	  
   現行  ① 医歯以外の学部学生は選手総数の４０％以内  
                   ② 院生も登録可能  
                   ③ ６回までの登録（編入の場合は通算６回まで） 	  
 となっております。通算６回の登録回数を増やすのは賛否両論になってます。理事会で協議して

頂き、良い報告を期待したいと思います。 	  
 	  
 	  
 もう一つ大事な議題として試合棄権による次年度の扱いについて現行は以下になってます。  
 現行  ①１部は２部へ降格  
     ②２部は７人制 	  
 となっております。近年の歯学部の部員数の少なさを考慮して、２部においては途中棄権しても、

次年度に人数揃っていて、１１人制でやれると判断出来る場合、２部リーグに参加出来る事になり

ました。（ただし準加盟登録で順位は最下位）  
                  
  	  
最後になりましたが、来シーズンも２年間評議員を務める事になりました。ご指導、ご鞭撻宜しくお

願いいたします。     	  
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